

TEMPÊTE CIARAN – EURE - POINT À 14H¹

Évreux, le 2 novembre 2023

Les effets de la tempête CIARAN continuent de se faire sentir sur le département. : **l'Eure quitte cependant la vigilance orange pour la vigilance jaune à 13h avec des vents à 80 km / h jusqu'aux environs de 18h.**

Il est très vivement recommandé d'éviter toute sortie en forêt en raison des chutes d'arbres après le passage de la tempête.

Les services de l'État, le SDIS et le conseil départemental sont pleinement mobilisés : près de **300** interventions ont eu lieu, principalement sur les routes départementales suite à des chutes d'arbres. Des toitures sont aussi endommagées notamment dans les secteurs du Neubourg et du Tronquay. La toiture du collège Victor Hugo de Gisors est endommagée. **1 blessé léger à Evreux pris en charge par les services de secours. Il s'agit d'un agent de la Poste. 1 poids lourd s'est renversé dans la commune de Chamblac sans faire de blessé.**

Isabelle Dorliat-Pouzet, sous-préfète d'Evreux, s'est rendue à la Madeleine afin de mesurer l'ampleur des dégâts et d'échanger avec les habitants. Simon Babre, préfet de l'Eure et Pascal Lehongre, président du CA du SDIS se sont rendus au Neubourg, à Saint-Ouen-de-Pontcheuil et au pont de Tancarville. Alexandre Rassaërt, président du conseil départemental et Nicolas Lebas, sous-préfet des Andelys se sont pour leur part rendus sur le terrain à Etrépagny et au Tronquay notamment pour constater les dégâts et échanger avec les habitants.

Par ailleurs, 25000 foyers sont privés d'électricité dans l'ensemble du département. Les services d'ENEDIS sont mobilisés et ont pu rétablir le courant pour 5000 foyers.

La situation est en voie d'amélioration sur le réseau routier départemental. Seuls 6 axes de circulation restent en partie fermés.

Attention : les ponts de Tancarville et de Normandie sont fermés à la circulation pour les poids lourds, les caravanes, campings-cars et véhicules attelés, ainsi que pour les piétons. Le non-respect de cet arrêté préfectoral donnera lieu à verbalisation. Les poids lourds sont dérottés par la gendarmerie vers le réseau départemental afin qu'ils n'empruntent pas les viaducs de Brionne et de Bernay sur l'A28.

550 sapeurs-pompiers sont mobilisés dont une centaine en intervention dans le département. 8 postes de commandement avancés ont été constitués. Le préfet appelle les Eurois à la plus grande prudence. Il convient d'éviter tout déplacement non urgent.

¹ En gras figurent les principaux changements.